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市とサントリーとが本年 2 月に締結した連携協定の

一環として、穂高北小学校で環境学習会が開かれまし

た。学習会では、市で取り組むボトル to ボトルのリサ

イクルについて、「地球環境を守るために、自分には何

ができるのか」をテーマに学びました。

講師を務めたサントリーの坂井公紀さんは、「資源に

は限りがあり、使えば使うほど少なくなってしまう。『混

ぜればごみ、分ければ資源』をキーワードに、限りある

資源を大切に使ってほしい」と話しました。

学習会を終えた児童は、「分別をしていない人に教え

てあげて、自分もしっかり分別をしていきたい」と、今

後の抱負を発表していました。

自分の生活だけでなく、地域や社会もよくしようと

行動すれば、それが「市民活動」の始まり――。市は、

地域で活動を始めてみたい人向け「市民活動セミナー」

を市役所で行いました。セミナーでは、活動の先輩と

なる 2 団体が発表。有機農法を学び実践する「E
ア イ ス ベ ア

isbar 

P
プ ラ ッ ツ

latz」の大島和美さんは、「安全安心な食物を作ってみ

たいと思ったけど、1 人ではできなかった。始まりは想

いを同じくした子育て中のお母さん 3 人。徐々に活動

に共感する仲間も増え、活動の幅も広がった」と話し、

子育てを支援する「こちょこちょの会」赤沼美奈子さん

は「動かないと何も始まらない。まずは行動し、良かっ

たこと、悪かったこと省みながら、無理なく続けていく

ことが大事」と背中を押しました。

地元の農家の皆さんが新鮮な野菜などを軽トラの荷台

で販売する「SAKURA マルシェ in 光城山」（プロジェク

ト主催）が登山口付近で開かれ、当日は登山客や地元か

らの買い物客でにぎわいました。また、販売と併せて「光

城山 1000 人 SAKURA プロジェクト」による桜の植樹

や保全活動の PR も行われました。

訪れた望月和秀さん親子（豊科光）は、「朝収穫された地

元のピーマンや玉ねぎが、安く生産者から買えるので安

心。家族で食べるのが楽しみ」と話しました。マルシェ

は8月28日（日）にも午前8時から10時まで開かれます。
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「まずは心に栄養を」と話す土橋さん

旧園舎跡で行われた起工式
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市政トピックス

総務大臣表彰 受賞

受け止めるためにできること
●否定しないで 相手の話を聞く
●会話するときは主語を工夫する

（①相手を主語にして聞く→②自分の意見を話
す許可を取る→③私を主語にして伝える）

行政相談委員　矢澤久男さん「市民のよりどころとして」

表彰状を掲げる矢澤久男さん
（右）と太田市長（左）

平成 23 年から長年にわたり、行政相談委員として市民の皆さん
からの相談・課題解決のために尽力され、令和４年度総務大臣表彰
を受賞された矢澤久男さんが、7 月 21 日（金）受賞報告に市役所
を訪れました。

矢澤さんは、「気軽に相談できる市民のよりどころとして、まず
はどんなことでも話を聞くことを心がけています。生活で困ったこ
とや分からないことなどがある場合は、気軽に相談してください」
と話しました。

行政相談委員による「心
配ごと相談」は 24 ペー
ジ参照


